

# BAKAMLA

## Danramil 12/Mranggen beserta Anghota Hadiri Acara Kenal Pamit Kapolsek Mranggen

Muhammad Makruf - [DEMAK.BAKAMLA.ID](http://DEMAK.BAKAMLA.ID)

Oct 26, 2023 - 11:21



*Komandan Koramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo bersama anggota Koramil 12/Mranggen menghadiri acara Kenal Pamit Kapolsek Mranggen dari AKP Nadoir, SH, kepada AKP Margono, SH yang berlangsung di halaman Kantor Polsek Mranggen*

DEMAK - Komandan Koramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo bersama anggota Koramil 12/Mranggen menghadiri acara Kenal Pamit Kapolsek Mranggen dari

AKP Nadoir, SH, kepada AKP Margono, SH yang berlangsung di halaman Kantor Polsek Mranggen. Kamis (26/10/2023).

Dalam sambutannya AKP Nasoir, SH mengatakan, “ Terima kasih kepada Pak Camat, Pak Danramil beserta anggota dan rekan anggota semuanya pada kesempatan Kenal Pamit pada siang hari ini kami sekeluarga mohon do’a restu pamit undur diri di tugas yang baru dan selama kami bersama rekan-rekan apabila ada tutur kata yang tidak berkenan di hati selama memimpin di Polsek Mranggen, kami mohon maaf yang sebesar-besarnya.

Sementara itu AKP Margono, SH dalam sambutannya menyampaikan, ” Alhamdulillah pada kesempatan siang hari ini kita semua diberikan kesehatan dan keselamatan, bahwa saya akan menjalankan tugas baru sebagai Kapolsek Mranggen, saya mohon dukungan semua anggota dan semua pihak dalam menjalankan tugas-tugas selanjutnya, apa yang kurang nanti kita evaluasi dan kita perbaiki, demikian yang kami sampaikan terimakasih.

Ditempat yang sama, Komandan Koramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menuturkan, “kami mengucapkan banyak terima kasih kepada AKP Nasoir, SH, yang selama ini telah terbangun sinergitas Koramil 12/Mranggen dengan Polsek Mranggen sehingga kegiatan yang selama ini kita laksanakan bersama – sama bisa berjalan dengan baik.

“Saya dan seluruh keluarga besar Koramil 12/Mranggen mengucapkan selamat jalan dan selamat bertugas ditempat yang baru kepada AKP Nasoir, SH dan selamat datang AKP Margono, SH di Polsek Mranggen,” ujarnya. (Pendim0716).